

Arlenis tercera en penúltima etapa del Tour de Ardèche



La Habana, 19 sep (JIT) La estelar Arlenis Sierra, del Astana Women's Team, dio otro alegrón a Cuba al pasar tercera en la sexta y penúltima etapa del XVII Tour de Ardèche de 111.1 km entre el lomerío por el sudeste francés que dominó la excepcional Marianne Vos (CCC-Liv) en 3:10.38 horas y se mantiene de líder en la clasificación general individual.

Detrás de la Vos, a solo un segundo, cruzó la alemana Clara Koppenburg (WNT-Rotor) y a 3,34 minutos la cubana Sierra, quien no se dejó alcanzar por un pequeño lote que rodaba con intensidad "arrastrado" por la española Ane Santesteban (WNT-Rotor) y entró a 4,22 minutos de la holandesa, quien se anotó su cuarto éxito en el giro.

La compañera de Arlenis, la colombiana Liliana Moreno llegó en el puesto 17 a cinco minutos de la vencedora y sigue en ese mismo sitio en la general, en tanto Arlenis ascendió tres escalones y ahora aparece en el 26 luego del más severo recorrido, trecho por las localidades de Saint-Sauveur-de-Montagut a Beauchastel entre lomeríos hasta de más de mil metros sobre el nivel del mar, según el sitio PCS.

Otra mejoría tuvo La Sierra hoy en el premio de montaña al ascender al 17 desde el 26, departamento que lidera Margarita García, de la selección nacional española con 47 puntos, pero a uno solo del bolido holandés, múltiple titular olímpica y mundial en ruta y pista, que sigue a la cabeza en la clasificación por

puntos con 74 y en la cual Arlenis está en el lugar 15.

Marianne acumula en las seis etapas 23:06:31 horas, escoltada por la Koppenburg (23:10:50) y la española Eider Meriño (23:12:52), en tanto la antillana suma 23:42:23 a pesar de los difíciles momentos que atravesó en las primeras jornadas, incómoda de un severo forúnculo en uno de sus glúteos que le impedía pedalear con comodidad, ya controlada esa situación que la preocupó por la cercanía a fines de mes del mundial de ruta en Gran Bretaña.

Arlenis, novena en el ranking del orbe de la UCI en esta modalidad, y la colombiana Moreno han sido las dos corredoras más distinguidas del Astana, que solo cuenta ahora con tres representantes pues de las seis que hoy no pudieron llegar sobre su bicicleta al final de la jornada estuvo la ucraniana Olga Shekel y ya son 42 las que han quedado en el camino, evidencia de lo riguroso del trazado de esta vuelta.

Este jueves concluye el suplicio para las 84 que quedan en el multicolor pelotón y aunque la séptima y última etapa solo cuenta de 87,9 kilómetros deberán enfrentar otros tres grandes premios de montaña, todos a más de 700 metros sobre el nivel del mar desde Chomérac a Privas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/202512-arlenis-tercera-en-penultima-etapa-del-tour-de-ardeche>



Radio Habana Cuba